
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal 

 
 

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat die folgenden Anfragen an die 

Verwaltung der Gemeinde Mühltal, für deren zeitnahe Beantwortung vorab gedankt wird: 

 

Vorbemerkung : 
 

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Mühltal faßte am 31.05.2022 den Beschluß, das 

gemeindeeigene Schwimmbad grundsätzlich in seiner aktuellen Größe zu belassen. Im 

September 2022 wurde beschlossen, an einem Bundesprogramm teilzunehmen, um eine 

Förderung zur Ertüchtigung des Schwimmbades zu erhalten. Dieses Förderprogramm macht 

es zur Bedingung, zum Gegenstand der Förderung, dem Schwimmbad, sowie zu den 

beabsichtigten Maßnahmen Stellung zu beziehen, und zwar zunächst bis Ende September 

2022. 

 

Die Fraktion FUCHS fragt hierzu an: 

 
1. Hat sich die Verwaltung seit Beschlußfassung am 31.05.2022 mit dem Thema 

Schwimmbad befaßt?  

 

2. Falls ja, wurden innerhalb dieser Befassung Pläne für das Schwimmbad ausgereicht? 

 

3. Falls Pläne ausgereicht wurden, bezogen sich diese Pläne auf ein Schwimmbad wie mit der 

Beschlußfassung vom 31.05.2022 vorgesehen auf ein Becken mit der aktuellen Größe oder 

wurden Pläne ausgereicht, die ein kleineres Becken vorsehen? 

 

4. Falls Pläne ausgereicht wurden, wird darum gebeten, diese Pläne zum besseren Verständnis 

den Entscheidungsträgern, den Mitgliedern der Gemeindevertretung, zu überlassen. 

 

5. Die Fraktion bittet darüber hinaus gern auf elektronoischem Weg um Überlassung der 

Angaben, die gegenüber der Förderstelle des Bundes bis Ende September 2022 gemacht 

wurden. Sollte die Verwaltung dies verweigern, bitten wir um Angabe der Gründe. Warum 

erfolgt diese Verweigerung? 
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Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS 


